



Incertidumbre

El mundo está revuelto, incluyendo nuestro País, donde aprueban la elección judicial, que fue una burla a la democracia.

Que difícil situación estamos viviendo sin división de Poderes, con organismos que perdieron su autonomía, como el INE y el Trife.

Retrocedimos más de 30 años con inestabilidad en todos los rubros y con un Gobierno sin ninguna estrategia definida para salir adelante.

Hoy estamos de luto, porque hay más que perder, como la libertad de prensa, un mayor endeudamiento para cubrir compromisos de dádivas. Siguen las mentiras, engaños, traiciones y... aplausos.

ANA MARÍA GARCÍA ALISEDA / Álvaro Obregón, CDMX